
平成２３年度第１回生駒市政治倫理審査会 会議録 

 

１ 会議の開催日時、場所 

 (1) 開催日時 平成２３年８月３０日（火）午前９時５０分～午前１１時３５分 

 (2) 開催場所 生駒市役所 ４０３会議室 

２ 出席者 

 (1) 委 員 中川会長、景山副会長、横田委員 

 (2) 事務局 奥村総務課課長、西川総務課課長補佐、飯島文書法制係長 

 (3) その他 山本議会事務局長 

３ 配布資料 

(1) 会議次第  

(2) 資産等報告書及び証明書類（２６名分） 

(3) 資産等報告書比較表 

４ 会議次第 

 (1) 開会 

(2) 議事 

  ①資産等報告書作成要領について 

  ②資産等報告書の審査について 

(3) その他 

(4) 閉会 

５ 会議概要 

(1) 議事について 

  ①資産等報告書作成要領について 

    前年度の審査会において、誤記や報告者ごとの報告内容のバラツキ等をな

くすために記入要領を作成することに決定したとおり、資産等報告書作成要

領案を作成したことを事務局より報告した。 

（まとめ） 

○次回までに各委員においてチェックし、正式な作成要領としてまとめること

を確認した。 

   

②資産等報告書の審査について 

 【前年度に行った審査会から市議会への要請について】 

（委員） 

  ○前年度の審査会において決定したとおり、市議会議員に係る資産等報告書の

記載事項である預金及び貯金の範囲について、総額１００万円以上の預金



及び貯金については市長等と同様に資産等報告書に記載するよう改める要

請を、審査会から市議会に対して行ったが、その要請に対する対応につい

て報告されていない。このような状況では、今回提出されている市議会議

員の分の報告書の審査はできない。 

  ○要請に応じられないなら、その旨の回答を審査会に対してすべきではない

か。 

 （事務局） 

  ○審査会からの要請を昨年議会に提出し、本年４月に交代した新議長に対して

も要請の趣旨を伝えたが、その対応については現時点では報告を受けていな

い。 

 （議会事務局長） 

  ○要請をいただいた当時の議長が数名の議員に話をしてみたが、自分の預貯金

がすべてオープンにされてしまうことに抵抗があるとの意見が多かったため、

現状のままということになった。新議長にもあらためてどう対応するのか確

認したが、同じような答えであった。 

  ○条例の制定には相当な期間をかけ、議員全員がここまでならできるという中

身にして現在の条例になった経緯がある。 

  ○要請への対応について、必要に応じ文書で回答するよう議長と相談する。 

 

 【今回提出された資産等報告書の審査について】 

   事務局から、資産等報告書について事前審査の結果を報告するとともに、委

員全員で報告者ごとの審査を前回分と比較しながら行った。 

  （事務局からの報告） 

   ○前回に見られた誤記や記載漏れは作成要領の効果もあって、ほとんど見ら

れなかった。 

   ○前回に見られた証明書類の添付誤りは今回はなかった。 

  （まとめ） 

   ○市議会議員の報告書については、形式的に審査をしたもので、正式な審査

ではない。この件については、市議会の対応を踏まえて、あらためて審査

会でどのように取り扱うか協議することとする。 

   ○それ以外の報告書については、特に記載事項についての疑義はない。 

   ○誤記のある報告書については、訂正届を提出してもらう。 

 

(2) その他について 

次回の会議は、平成２３年１０月２５日（火）午前１０時からに決定した。  

 



 

上記のとおり記載した会議概要に相違ないことを証するため署名する。 

 

 平成２３年１１月２８日 

 

         生 駒 市 政 治 倫 理 審 査 会 会 長  中 川 幾 郎 

 

         生 駒 市 政 治 倫 理 審 査 会 副 会 長  景 山 良 一 

 

         生 駒 市 政 治 倫 理 審 査 会 委 員  横 田 保 典 


